Kedlohal

www.regional-brugg.ch

Zeitung für den Bezirk Brugg und die Nachbargemeinden Verlag, Inserate, Redaktion: Seidenstrasse 6, 5201 Brugg, Tel. 056 442 23 20, Fax 056 442 18 73

Blick hinter Brunex-Higthtech-Türen

AIHK Region Brugg: Adrian Bürgi (Jost Elektro) und Martin Gautschi (Voegtlin-Meyer) neu im Vorstand

(rb) - Eine Fülle von Informationen erhielten die rund 50 Mitglieder und 17 Gäste an der Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer Region Brugg in Brunegg. Da war man zu Gast bei der topmodern eingerichteten Türenfabrik Brunegg AG.

AIHK-Präsident Andreas Heinemann (Brugg Cables) referierte eingangs über die aktuelle Situation in der Schweiz, darauf hinweisend, dass im vierten Quartal 2016 die Auftragslage in der Industrie stagnierte und sich knapp ein Viertel der Betriebe in der Verlustzone befand.

Ein Drittel schrieb zwar positive Zahlen, aber in Grössenordnun- Präsident Andreas Heinemann freut sich schon aufs Hungen, die ein Investieren kaum ermöglichen. Insbesondere KMUs hätten den Frankenschock noch nicht überwunden und stünden vor einigen Problemen in der gegenwärtigen Situation mit dem stetig steigenden Franken, so Heinemann. Tatsache sei auch, das verschiedene Unternehmen sich in den nächsten drei Jahren mit Verlagerungen ins Ausland befassten, um die Produktionskosten zu reduzieren. Besser greifende gesetzliche Rahmenbedingungen wären ein Mittel, das zu verhindern. Daniel Knecht, scheidender AlHK-Aargau-Präsident, wies bei seiner Begrüssung ergänzend darauf hin, dass das registrierte Wachstum hauptsächlich bei den Life Sciences, der Pharma-Industrie, anfalle.

Vom Vater Andreas zu Sohn Adrian Bürgi

Die statuarischen Traktanden wurden im Eiltempo abgehandelt. Neu in den Vorstand wurden Adrian Bürgi von der Jost Elektro AG, der seinen Vater Andreas Bürgi ersetzt. Selbiger hat für seinen unermüdlichen Einsatz für die Berufsschule Brugg, den Erhalt des Berufs- und Weiterbildungszentrums BWZ in Brugg sowie für den Campus-Standort schon oft Lorbeeren erhalten. Als weiteres Vorstandsmitglied wurde Martin Gautschi (Voegtlin-Meyer) gewählt (was die Wahl eines Revisors neben Adrian Schlatter erforderlich macht). Auch





dertjährige. Türen vom laufenden Band: Einblicke in komplexe Produktionsabläufe.

die weiteren Vorstandsmitglieder Hans-Jörg Aerni (Elco), Enzo Granella (Granella AG), René Rohr (Rohr-Reinigungen), Claude Werder (Samuel Werder AG), Rolf Wolfensberger (NAB Brugg) und Andreas Heinemann (Kabelwerke Brugg) wurden für vier Jahre gewählt.

News zu Brugg Regio gabs von Stadtammann und Präsident Daniel Moser und Verena Rohrer speziell zu den diversen Verkehrsprojekten und der Standortförderung (neue App). Hightech-Zentrum-Geschäftsführer Martin Bopp sowie Experte Bernhard Isenschmid informierten anhand zweier Beispiele über den vom HTZ begleiteten und unterstützten Wissenstransfer.

Bald sinds 7 Millionen Türen

Über die 1954 gegründete Türfabrik Brunegg AG, berichtete CFO Markus Strebel. Brunex hat sich als Hersteller von Türen und Türsystemen aus Holz einen Namen gemacht. Die Besichtigung der durch eine neue Produktionshalle erweiterten Fabrik – sie beschäftigt 55 Leute und wird demnächst die Zahl von sieben Millionen hergestellten Türen überschreiten – zeigte auf, wie mit modernsten Mitteln effizient Türen aller Art hergestellt werden können.

Beim anschliessenden Apéro kamen bei gemütlichem Netzwerken das 2018 zu feiernde 100 Jahr-Jubliäum der AIHK Region Brugg (am 18. März 2018 im Campus-Saal) sowie der nächste Anlass 2017, der Wirtschaftsapéro vom 25. April im Odeon, zur Sprache.